



*La politesse • Le courage • La sincérité • L'honneur
La modestie • Le respect • Le contrôle de soi • L'amitié*

Le 12 octobre 2023,

Objet : Avis sur la teigne

Bonjour,

Nous constatons un retour au Québec de la teigne. Il s'agit d'une infection causée par des fungi (champignons) qui ont la particularité d'envahir et de proliférer sur la peau. La teigne se manifeste majoritairement sur le cuir chevelu ou le corps par de petites plaques rondes et rouges au pourtour bien défini. Cette infection est très contagieuse.

Contrairement à d'autres affectations dermatologiques, la teigne se traite et la guérison est possible. Veuillez consulter votre médecin ou pharmacien le plus tôt que possible. Judo Québec a donc décidé de la politique suivante en lien avec cette situation :

Tournois, entraînement (club) et camp d'entraînement

- S'il y a présence de teigne sur le corps, il est recommandé de s'abstenir de participer. Si l'athlète participe, il a alors l'obligation de couvrir la teigne avec un bandage de type approprié.
- S'il y a présence de teigne sur le visage ou les cheveux, il est interdit de participer.

Type de bandage/pansement approprié: Pansement bio-occlusif (ex: Tegaderm de 3M, pansement postopératoire Opsite et pansement transparent imperméable Opsite. À noter qu'il s'agit de marque et des pansements similaires ayant les mêmes propriétés seraient acceptés).

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à me contacter.



François Noël
Directeur technique